

WHOのモンスター化でワクチン強制も！？

発行者：WCHJ
発行日：2023.12.17



それはおかしいですよ!!

国が正常な判断を
できなくなつたんだ
…。

だから
犠牲者は
もつと
いるはず…。

おかしいのはメディアだけ
じゃない。厚労省が発表して
いる接種後に亡くなつた人
のデータに、息子の情報は
反映されていなかつたんだ。

ワクチンも買い続けて
いますしね…。

おかしいのは国だけ
じゃないのよ。

他にも悪いものが
あるんですか?

WHOは、利益ではなく
世界中の人々の健康を
守る組織じゃないのか?

WHO
↑
製薬会社

検査はPCRで
陽性死は
コロナ死で

責任は日本政府
ワクチン買え

コロナは
怖い
背後を見て
ワクチンは
効く
副反応は
アマ

これまでの流れを見ると、
日本が独自で決めてるん
じゃなくて、製薬会社や
WHOの言いなりになつて
いるんです。

2024年5月…
もしかしたらWHOは
さらに権力を持つて、
世界中を不幸にする怪
物になるかもしれません。

でも人が不幸になるよう
仕事をしたらダメだろ。
力持つ
てるん
だなー。
中立とは
いえねー
よなー。
それじゃ
いわ。

WHOは製薬会社に出資
する団体等から、多くの
資金を提供されている組
織なので、スポーツサーの
為に働くことは十分考え
られます。

World Council
For Health
Japan

WCHJ
と検索して。
WHOの
対抗組織で、
世界的な連
合体なのよ。

もっと
詳しく
教えて欲し
いです。
解決策は
あるんで
すか?
WHOが目論む国際保健規則
の書き換えと、パンデミック
条約案は、主権を失うよう
恐ろしい事が書いてあります。
報道もされない上、国民に気
付かれないと、コソコソ
準備してからヤバイのです。



そうなると、WHOの勧告が
拘束力を持ち、その事務局長
の権限も拡大。
薬害を作つて来た彼らによる
ワクチン強制も可能です。